

INTERNACIONAL

Dejan talibanes sin educación a 1.4 millones de niñas

02 MIN 30 SEG

AP

Kabul, Afganistán (15 agosto 2024) .-22:28 hrs



Niñas afganas acuden a su primer día de escuela el 25 de marzo del 2023, en Kabul. Crédito: AP

El Talibán ha impedido deliberadamente la **escolarización de 1.4 millones de niñas afganas** mediante sus prohibiciones, dijo una agencia de

Naciones Unidas el jueves. Afganistán es el único país del mundo que prohíbe que las mujeres cursen educación secundaria o estudios superiores.

PUBLICIDAD



Tras su llegada al poder en 2021, los talibanes **vetaron la presencia de niñas en las aulas** más allá de primaria porque sostenían que no cumplía con su interpretación de la sharia, o ley islámica. Estas prohibiciones no afectan a los niños y no han dado signos de tomar las medidas necesarias para reabrir las aulas y campus para mujeres y niñas.

Según la UNESCO, al menos 1.4 millones de niñas han sido deliberadamente privadas del acceso a la educación secundaria desde la llegada del grupo al poder, lo que supone un **aumento de 300 mil desde su último recuento en abril de 2023**, a medida que cada vez más niñas llegan a la edad límite de 12 años.

EDICIÓN IMPRESA

VIERNES

23 | 15°C AGOSTO 16, 2024

Yoinfluyo

INTERNACIONAL NACIONAL CIUDAD NEGOCIOS CANCHA GENTE OPINIÓN ► MÁS

1

por ciento de las niñas afganas en edad escolar", indicó la agencia de la ONU.

El acceso a la educación primaria también ha bajado desde que el grupo se hizo con el poder, con **1.1 millones de alumnos - tanto niños como niñas -** menos, de acuerdo con los datos de la UNESCO.

La agencia advirtió que las autoridades han "casi aniquilado" dos décadas de avances constantes de la educación en Afganistán y apuntó que "el futuro de toda una generación está ahora en peligro".

Afganistán tenía **5.7 millones de alumnos de educación primaria en 2022**, frente a los 6.8 millones de 2019, apuntó. El descenso en las matriculaciones se debió a la decisión del Talibán de prohibir que las profesoras impartan clase a niños, pero también podría explicarse por la **falta de incentivos** para que los padres envíen a sus hijos a la escuela en un entorno económico cada vez más complicado, dijo la agencia.

"La UNESCO está **alarmada por las consecuencias perjudiciales** de esta tasa de abandono escolar cada vez más alta, que podría provocar un aumento del trabajo infantil y de los matrimonios tempranos", agregó.

El Talibán celebró el miércoles sus tres años de gobierno en la base aérea de Bagram, pero no se mencionaron las dificultades que atraviesa el país ni se prometieron ayudas a la población.

Décadas de conflictos e inestabilidad han dejado a millones de afganos al borde de la hambruna, y el desempleo es elevado.



Entérate de lo más relevante que ocurre en el resto del mundo.

Correo electrónico

Inscríbete

CONTENIDO RELACIONADO

Ponen al aborto en boleta de Arizona y Missouri



Rechazan salas de emergencias a decenas de embarazadas



1 **COMENTARIOS** MOSTRAR

Nombre	Comentario
Correo electrónico	
Localidad	

Opina con respeto, evita ataques personales o comentarios inapropiados. Quien no respete las reglas será vetado de los foros.
[Reglamento completo](#)

Enviar

ACTUALIZAR COMENTARIOS

1. Los talibanes están equivocados, deberían seguir el ejemplo de todos los otros países islámicos, en los que se valora y respeta a las mujeres y en los cuales ellas han destacado en todos los ámbitos de la cultura, la ciencia y la política, contribuyendo así al progreso y bienestar logrado por todos esos países.

Carlos

TE PUEDE INTERESAR



INTERNACIONAL

Google confirma ciberataques contra Harris y Trump

Google indicó que un grupo de piratas informáticos afiliado a Irán, conocido como APT42, t... Dale Play



NACIONAL

Volarán AMLO y Sheinbaum juntos en avión de Fuerza Aérea

AMLO dijo que viajará con Sheinbaum por primera vez en avión m... Leer más



BUENA MESA

Ron: historia y variedades del elixir caribeño

Conoce la verdadera historia del ron y cómo logró convertirse en u... Leer más



NACIONAL

Falla Sinaloa en caso de 'El Mayo'... y EU ignora a FGR

FGR exhibió anomalías de FGE de Sinaloa en indagatoria por a... Leer más



BUENA MESA

Pan de masa madre: Manjar milenario

El pan de masa madre se ha convertido en el favorito de todos; c... Leer más



NEGOCIOS

¿Qué es el carry trade?

¿Te imaginas pedir dinero sin pagar intereses para después invertirlo y generar ganancias? ¿Qué tiene q... Dale Play



NACIONAL

EU canceló solicitud de extradición de Mayo y Chapito.-



EDITORIALES

Qué poca... empatía

Ana Gabriela Guevara sigue



INTERNACIONAL

Dylan, el perro de Fernández que Milei ofrece cuidar

AMLU

AMLO dijo que EU solicitó cancelar la extradición de 'El Mayo' y e... Dale Play

Dejan talibanes sin educación a 1.4 millones de niñas ganándose un lugar como la reina de la nula empatía. La titular de la Conade sigue e... Leer más

Javier Milei ofreció a Alberto Fernández cuidar a Dylan, perro del ex Mandatario, en caso d... Leer más



NEWSLETTER AVISO LEGAL AVISO DE PRIVACIDAD DIRECTORIO QUIÉNES SOMOS



DERECHOS RESERVADOS

C.I.C.S.A. 2000 - 2024